

議案に対する討論

令和2年度決算に対する討論



決算審査特別委員会で審査した令和2年度決算の内容について、定例会最終日に討論を行いました。討論の主な内容を掲載します。

賛成 もおか新時代

【中村 和彦 議員】コロナ禍の影響を受けた事業が多かった一方で、PCR検査センターを他市町に先んじて開設させたほか、ワクチンの集団接種体制整備に努められ、市民や企業に対する支援策も次々と打ち出された。年度後半から新庁舎で事業が進められたが、市民の利便性が改善されたのに加え、開庁に合わせてコミュニティFMが開局したことにより、地域情報の発信力も向上した。

この間の財政運営は、コロナ禍の影響もあり市税の収入未済額と不能欠損額が増えてはいるものの、収支が改善された部分も多く、『もおか新時代』としては賛成の立場をとりたいと考える。

ただし、予算編成の段階で議論を重ねていれば、不用額となった部分を他の事業に充当できたと思われる箇所がいくつか存在したのも事実である。『選ばれるまち』になるために、庁内全体が1つのチームとなって考え、取り組まれるよう要望したい。

このような理由で決算の認定に反対・賛成しました

反対 日本共産党

【飯塚 正 議員】一般会計では、自衛官募集事務を行っている点、マイナンバーカードの推進を図っている点、敬老会開催事業・ミニデイホーム事業・井頭温泉招待事業の対象となる年齢を70歳から75歳へ引き上げたままである点、指定ごみ袋の有料化を続けている点、企業誘致の促進を図るための補助を行っている点、市道や準用河川・用排水路の整備について区からの要望に応えきれていない点、奨学資金貸付事業において給付型制度になっていない点、小中学校給食費の無料化が図られていない点に反対する。

特別会計では、国民健康保険特別会計・介護保険特別会計で高い保険税・保険料となっている点、後期高齢者医療特別会計において高齢者を差別する事業会計である点に反対する。

公営企業会計では、水道事業・下水道事業において、使用料金に消費税を上乗せしている点に反対する。

賛成 もおか令和会

【柴 恵 議員】独自の総合学力調査実施や、情報教育推進の取組、給食の提供における衛生面での安全確保、第一学校給食センターの計画的な施設整備の取組を高く評価する。複合交流拠点施設の整備に向け着実な取組が図られている。また、「第4次真岡市男女共同参画社会づくり計画」策定に向けた調査業務の実施を高く評価する。「真岡市地域公共交通計画」の策定、計画概要の説明会実施など、いちごタクシー・いちごバスの利便性を高める取組が図られている。園芸農業における産地の維持・育成強化への取組を高く評価する。また、製造と物流の拠点を兼ね備えた産業団地を整備するため、着実な事業の推進が図られている。井頭周辺エリアの魅力向上や活性化に向けた取組が図られている。「FMもおか」と防災ラジオの整備を高く評価する。新型コロナウイルス感染症への対応における実行力を高く評価し、議員各位のご理解ご賛同をお願いして賛成討論とする。